

JIS.CO.ID

Rutan Blora Gelar Wisuda Purnabakti Pengayoman dalam Peringatan Hari Pengayoman ke-79

Dheny Window - BLORA.JIS.CO.ID

Aug 13, 2024 - 13:54



Blora - Menjelang peringatan Hari Pengayoman ke-79, Kementerian Hukum dan HAM RI melaksanakan Wisuda Purnabakti Pengayoman secara serentak bersama Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kemenkumham di

seluruh Indonesia secara daring. Selasa (13/08/2024).

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kemenkumham, disusul pembacaan doa. Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan dari Plh Sekretaris Jenderal Hukum dan HAM Mien Husain. Beliau menyebutkan bahwa wisuda ini merupakan momen sakral bagi petugas di Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.



"Hari ini kita menyaksikan perjuangan akhir karir di Kementerian Hukum dan HAM. Bapak dan Ibu adalah penanda pengabdian sebagai insan pengayoman. Mewakili pimpinan dan seluruh jajaran, saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak dan Ibu yang telah mengabdikan diri di Kementerian Hukum dan HAM, mengabdikan dengan penuh keikhlasan dan dedikasi yang tinggi. Selamat memasuki masa purnabakti dan selamat menempuh kehidupan yang baru," ujarnya.

Mien Husain menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud apresiasi dan penghargaan yang diberikan kepada purnabakti pengayoman karena telah selesai menjalankan tugas dan pengabdian di Kementerian Hukum dan HAM dengan baik.



Kegiatan Wisuda Purnabakti Pengayoman dilaksanakan secara daring di Aula Rutan Blora dan diikuti oleh Kepala Rutan Blora, pejabat struktural, petugas Rutan Blora, dan purnabakti Rutan Blora. Adapun wisudawan terdapat 3 (tiga) pegawai di antaranya Didik Sugiarto, Suhartadi, dan Suwono. Untuk wisuda purnabakti seluruh Indonesia, berjumlah 1124 pegawai.

Kepala Rutan Budi Hardiono menyampaikan, "Kami mengucapkan rasa syukur dan bangga serta memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada 3 orang wisudawan purnabakti yang telah hadir dalam keadaan sehat walafiat. Keberadaan mereka hari ini merupakan bukti nyata dari dedikasi dan kerja keras yang telah mereka tunjukkan selama bertahun-tahun di Kementerian Hukum dan HAM. Kami berharap agar masa purnabakti ini dapat dijalani dengan penuh kebahagiaan, dan semoga semua ilmu dan pengalaman yang telah mereka berikan terus menjadi teladan bagi generasi penerus."